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“EL PRIMOR ES COINCIDENCIA”
La presidenta de la Junta de Coordinación Política 

declaró que el Primor en Sinaloa es mera coincidencia, 
pues se han tenido que establecer acuerdos para conti-
nuar con los procesos legislativos, pero negó que exis-

te una alianza entre Morena y el PRI, más allá del traba-
jo parlamentario. Domínguez Nava se reservó los 

comentarios críticos ante la declaración de su dirigente 
nacional y expresó que, después de la aprobación del 
presupuesto, el diálogo con los priistas continuará en 
las siguientes reformas y aprobaciones que se requie-
ren para cumplir con la agenda legislativa del partido.

 Mientras que la presidenta nacional de Morena declaró que “se escucha más 
bonito Primor que Prian”, los diputados locales afirman que no existe

“EL PRIMOR ES EVIDENTE”
Aprobaciones unánimes y personajes expriistas 
que hoy están en las filas de Morena son una evi-
dencia de que el Primor existe y estará más pre-
sente a nivel local, declaró el coordinador de la 
bancada panista. El legislador afirmó que las 
declaraciones de la dirigente nacional de Morena, 
Yeidckol Polevnsky, vienen a confirmar la realidad 
política del nuevo gobierno. Apuntó que el Primor 
es natural, pues se puede confirmar en los expriis-
tas que ocupan cargos públicos en Morena, como 
es el caso del superdelegado Jaime Montes.
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A
nte las especulacio-
nes sobre una 
alianza entre el 
Partido Revolucio-

nario Institucional y 
Morena, los diputados 
locales aclaran tal alianza y 
afirman que dicha relación 
se dará cuando sea necesa-

rio, es decir, en el momen-
to en que se necesite apro-
bar leyes y reformas. 
Esto en relación a la decla-
ración hecha por la diri-
gente nacional de Morena, 
Yeidckol Polevnsky, quien 
expresó en entrevista que 
se escucha mejor Primor 
que Prian, haciendo refe-
rencia a la aprobación de 

la Guardia Nacional, que 
fue respaldada por la ban-
cada priista en la Cámara 
de diputados.  
Ante tal declaración, los 
diputados coordinadores 
de las dos principales ban-
cadas mayoritarias (PRI y 
Morena), coincidieron en 
que los consensos entre 
ambos partidos serán una 

realidad, siempre que la 
situación lo amerite.  
Mientras que el coordina-
dor del PAN afirmó que el 
Primor es evidente y que 
ambas bancadas están lle-
vando a cabo las malas 
prácticas de gobiernos 
anteriores al actuar y lle-
gar a acuerdos a su conve-
niencia.
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“ES UN DICHO DESAFORTUNADO”
La legisladora de Morena consideró desafortuna-
da tal expresión de Yeidckol Polevnsky, y afirmó 

que en el Congreso local no hay Primor, y que los 
lazos que se establecieron para la aprobación del 

presupuesto, Ley de Remuneraciones y Ley de 
Austeridad fueron efímeros, y cada uno de los 

legisladores ha continuado con sus ideales. “En 
Sinaloa no hay Primor, hay diálogo; y el que hubo 
fue efímero, tan fugaz que ya no hay, cada quien 
volvió a su cause. Aquí hay debate, hay diálogo”, 

expresó.

“PRI, ABIERTO A LAS ALIANZAS”
El coordinador de la bancada priista afirmó que su par-
tido siempre ha estado abierto a establecer consenso 
y alianzas con cualquier grupo parlamentario. “El PRI 
ha sido siempre un partido abierto a las convergencias 
y a la construcción de acuerdos”, comentó. El legisla-
dor comentó que el Revolucionario Institucional supo 
en su momento establecer acuerdos con el Acción 
Nacional, y ahora lo hará con Morena. “Un partido que 
asume posturas incorruptibles e inmodificables y que 
le apuesta más a la ideología política, es uno que no 
tiene capacidad de gobernanza”, manifestó.
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L
a gira del presidente de México, Andrés Manuel 
López Obrador, en Sinaloa ha levantado gran expecta-
tiva. La agenda, como la adelantamos en este espacio, 
es que llegará a Mazatlán, recorrerá el sur, seguirá 

Culiacán y cerrará en el norte. 
Lo más esperado será el anuncio que haga en Guasave. El 
mandatario nacional podría estar hablando del regreso del 
equipo de beisbol Algodoneros. Ojalá la fiel afición de ese 
municipio tenga buenas noticias. 
Lo que no está en la agenda oficial será una reunión con la 
clase política de Morena. Se manejará con extremo hermetis-
mo, pero nos adelantan que habrá golpe en la mesa por la 
división del partido. Alguien cometió un grave error el pasa-
do 31 de diciembre y el primero de enero con el tema del 
Presupuesto 2019. No descarte que haya ajustes. 
También se deberá definir quién dirigirá el partido en 
Sinaloa. Definitivamente les urge un liderazgo que concilie y 
unifique a los morenistas.  
Otro ingrediente especial es que es indudable la amistad y la 
buena relación entre el presiente López Obrador y el gober-
nador Quirino Ordaz Coppel. La extensa gira que traerá 
beneficios al estado es la prueba de la cercanía. Ordaz Coppel 
se ganó la simpatía y la confianza de AMLO. No pierda la 
pista. 
 
DDestacado. Quien salió ileso de la comparecencia el pasado 
miércoles fue el secretario de Educación, Juan Alfonso Mejía. 
Se notó que iba bien preparado y contestó los cuestiona-
mientos. Hubo un grupo de manifestantes de la CNTE y de 
maestros del programa de Inglés, pero el análisis final es que 
le fue bien, demostró la calidad y capacidad. Veremos si el 
próximo año logra concretar los proyectos porque se le 
conoce como uno de los secretarios que tiene más ganas de 
trabajar. Muy pendientes. 
 
Innforme. Hoy por la mañana tendrá comparecencia en el 
Congreso del Estado el secretario de Desarrollo Social, Álvaro 
Ruelas. Se espera que esté tranquila, aunque seguramente 
habrá cuestionamientos fuertes por el tema social. No se 
esperan manifestaciones. El funcionario tiene poco que asu-
mió la dependencia, pero se ha convertido en uno de los 
secretarios más cercanos al gobernador. Durante su partici-
pación se espera que haya críticas, principalmente en la aten-
ción a los grupos vulnerables durante el año pasado. 
 
Negociación. Hasta la noche de ayer sonaba la versión de que 
Juan Enrique Habermann Gastélum podría llegar a la coordi-
nación (delegado) de la Secretaría de Agricultura en Sinaloa. 
Se ve complicado, pero no imposible. Recordemos que ante-
riormente estuvo al frente de la Secretaría de Agricultura y 
Ganadería del estado. De confirmarse esta información, sería 
un nombramiento acertado y positivo para los agricultores 
del estado porque habría excelente mancuerna con Manuel 
Tarriba, actual titular del área en Gobierno del Estado. 
 
Líderes. Muy interesante y del altísima calidad la conferencia 
organizada por el periódico EL DEBATE con el estratega 
internacional en comunicación digital Julián Gallo, en donde 
dio un panorama global en redes sociales. 
El asesor argentino reveló que empieza a ganar terreno la red 
social Instagram sobre Facebook. Entre las reflexiones señaló 
que los políticos deben tener como prioridad qué van a hacer 
para Instagram y qué publicarán en Facebook. 
También recomendó para que el político llegue a conectar 
con los usuarios de las redes usar historias cotidianas, comu-
nes y cercanas. Gallo afirmó que es importante no aislarse. 
Además, comentó que el discurso político en Instagram sim-
plemente es un fracaso. 
Sin duda, EL DEBATE se ha convertido en uno de los cinco 
portales más leídos y de mayor liderazgo del país por la cons-
tante innovación y estar a la vanguardia. 
 
Memoria política. “Son vanas y están plagadas de errores las 
ciencias que no han nacido del experimento, madre de toda 
certidumbre”: Leonardo Da Vinci.
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